

Concurso Prácticas promisorias por su abordaje del VIH desde el enfoque de género y derechos humanos en América Latina y el Caribe



La sistematización y divulgación de experiencias y enfoques que han mostrado cambios positivos en la promoción, defensa y ejercicio de los derechos de las mujeres que viven con VIH en toda su diversidad es clave para fortalecer la base de evidencia disponible sobre las iniciativas que mejor funcionan, así como para la transferencia e intercambio de conocimiento y aprendizajes. En este sentido, la CIM/OEA, ONUSIDA, IPPF y DVCN lanzan este Concurso de Prácticas promisorias en el abordaje del VIH desde un enfoque de género, derechos humanos y diversidad en América Latina y el Caribe.

CRITERIOS DE SELECCIÓN

Se seleccionarán experiencias desarrolladas con y para mujeres que viven con o afectadas por el VIH, en toda su diversidad, que han mostrado resultados positivos en la promoción, defensa y ejercicio de los derechos de las mujeres que viven con o afectadas por VIH, han sido evaluadas y sus resultados validados, que tengan un enfoque innovador y multiplicador, que apliquen consideraciones éticas relacionadas con respeto por la autonomía de las mujeres, justicia y beneficencia y que incorporen métodos cuantitativos y/o cualitativos, incluyendo información producida por las mujeres que viven con o afectadas por el VIH.

REMISIÓN DE PROPUESTAS

Se aceptarán propuestas hasta el 15 de mayo de 2016. Haga clic aquí para llenar la ficha de identificación de prácticas que debe ser enviada a: info@dvcn.org

PREMIACIÓN

Se seleccionarán 2 a 4 experiencias que serán publicadas y diseminadas a través de una webconferencia regional y una comunidad de práctica de 2 semanas creada para tal fin. Las organizaciones seleccionadas recibirán un certificado de reconocimiento y US\$ 500 dólares.



Organización de los Estados Americanos | Más derechos para más gente

